



Miércoles, 12 de febrero de 2020

## **El consultorio periférico de La Carriona mejora la accesibilidad y aumenta el tamaño de las consultas, que dan servicio a 2.998 personas**

- **El Principado invierte 268.619 euros en la reforma del centro, que hoy ha visitado el consejero de Salud**

El consejero de Salud, Pablo Fernández Muñiz, ha visitado hoy el consultorio periférico de La Carriona tras su reforma integral, que permitirá mejorar el servicio a los pacientes con un centro más accesible y con consultas de mayor tamaño. La actuación ha supuesto una inversión de 268.619,45 euros y ha contado con financiación del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (Feder).

El titular de Salud ha visitado las instalaciones, que reanudaron su actividad normal el lunes, en compañía de la alcaldesa de Avilés, Mariví Monteserín, y el gerente del área sanitaria III (Avilés), Ricardo de Dios.

Las obras consistieron en la construcción de un ascensor monta camillas para superar los problemas de accesibilidad de los pacientes a la zona de pediatría y de extracciones, situadas en la primera planta del inmueble. También se han remodelado las salas de espera y administración y los aseos se han adaptado a la normativa actual.

Asimismo, las consultas de medicina de familia y enfermería han pasado de los 13 metros cuadrados a los 17, lo que permite una mejor distribución del mobiliario y equipamiento. Del mismo modo, las consultas de pediatría alcanzan los 19 metros cuadrados y la nueva sala para extracciones y técnicas supera los 29 metros cuadrados.

La reforma también ha incluido la renovación del sistema de producción de agua caliente sanitaria, se han sustituido todas las instalaciones de la calefacción y se ha colocado una nueva caldera de pellets.

La actuación se ha completado con la mejora térmica en la envolvente del edificio, que ha conllevado la sustitución de las carpinterías exteriores y la incorporación de aislamiento en todo el perímetro de la edificación para mejorar la eficiencia energética.

El equipo sanitario de La Carriona, que atiende a una población de 2.998 personas -2.656 de medicina general y 342 de pediatría-, está





compuesto por dos médicos de familia, un pediatra, tres enfermeras, dos auxiliares administrativos y un celador.

Durante el tiempo que han durado las obras, la atención sanitaria se ha prestado en un local del centro social y cultural cedido por el Ayuntamiento de Avilés.